
資料２本日の主な議題

・10年間の効果や成果を明らかにすべき。

・「美しい国土景観の形成」「地域活性化」「観
光振興」を有機的につなぐ仕組みができていな
いことが課題。現在の情勢を踏まえて、風景街
道をどのように活用するかを考えていかなけれ
ばいけない。

・日本風景街道の課題についてパートナーシップ
アンケートの紹介があったが、もう少し検討が
必要。

・各地方ブロックで実際にどのように活動してい
るのかを知りたい。

・好事例を全国の活動団体に伝えていくことが重
要。

第1回「日本風景街道」有識者懇談会における
主なご意見

本日の主な議題

・風景街道にふさわしいＰＲ手法を検討すべき。

・どのような景観が美しい景観なのか議論したい。

・どのように認知度を高めるかが課題である。

(２) 今後の風景街道の枠組みのあり方について
パートナーシップの構成団体や地方ブロック協

議会の活動状況を踏まえて、今後の風景街道の枠

組みのあり方についてご議論いただく。

第２回懇談会を踏まえたうえで、具体的な取組内容

として、第３回以降の懇談会でご議論いただく。

第３回懇談会以降での議題

(１) 今後の風景街道の活動のあり方について
これまでの活動の成果・効果や提言以降の社会

動向を踏まえて、今後の風景街道の活動のあり方

についてご議論いただく。


